
旭が丘小学校だより

令和４年１１月１０日 ２２号

文責 校長

いってきました修学旅行

令和４年度の修学旅行が無事終了しました。２日間、本当に充実

した内容だったと思います。子どもたちも先生方もこれまでがんば

って準備を進めてきた結果だと思います。また、保護者の皆様にお

かれては、お迎えがないか等心配も多かったと思います。ご支援ご

協力ありがとうございました。

１日目は新幹線の乗車から始まりました。１５分程度の体験でし

たが、子どもたちに驚きの表情が多く見られました。その後は吉野ケ里遺跡で社会科の歴史学習

の探求です。事前に学んだことと重ねながら学びを深めました。その後、マリンワールドへ移動し、

海の生き物を観察したりショーを楽しんだりと満喫していました。

２日目は、門司港レトロでの班別活動でした。門司の近代史に触れながら、たくさんの買い物が

できたようです。家族やクラブ活動の仲間たちのことを考え、多く

のお土産を手にしている姿が大変印象的でした。本当に優しい子ど

もたちです。

食事はしっかりと食べ、夜は早めの就寝ができていました。途中

で帰る子もなく、無事に終えることができ心より嬉しく思います。

本当にお疲れさまでした！ご家庭では旅行の話をされましたか？

〇旭が丘小学校の玄関に～３つの「あ」～

本校の正面玄関に、写真のようなメッセージがあります。これは学校教育

目標にある「めざす児童像」の行動目標として掲げてある「３Ａ（あいさつ、

ありがとう、またあした）」を表したものです。

年度初めから先生方にも呼び掛けてきましたが、少しずつ形になってきて

いるように思います。３つとも生きていく中でとても大切な言葉です。この

言葉がさらに日常的になるよう努めていきたいと思います。

ちなみに「またあした」は充実した毎日を続けてほしい、学びも友達との

関係もずっとつながる学校生活を送ってほしいと願い、このような表現としました。

〇 ４年長崎見学無事終わる 〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

去る１０月２６日、４年生は長崎見学へ行きました。平和学習の使者とし

て、学校で作成した折り鶴を平和公園へ運び、平和のメッセージを伝えてく

れました。原爆資料館、爆心地公園、平和公園、など、普段はなかなかいか

ない場所へ行き、体感的に平和を感じた子どもたちでした。また、午後から

は長崎市科学館で普段できない科学体験を経験しました。



＜小学校体育祭 素晴らしい結果を残してくれました＞

６年生が参加し、１０月２５日に３年ぶりに行われた市内小学校体育祭。どの子も精一杯がんば

っていました！種目別に主な結果をお知らせします。※選抜種目３位以内（フィールド種目６位

以内）の結果を載せます。

（１）６年男子選抜１００ｍ走…Ａ組１位：中尾 君

※タイムレース２位

Ｂ組１位：田代 君

（２）６年女子選抜１００ｍ走…Ｂ組２位：平片 さん

Ｃ組３位：牧野 さん

（３）６年男子選抜１０００ｍ走…Ｂ組１位：山本 君 ※タイムレース６位

（４）６年女子選抜１０００ｍ走…Ｂ組２位：澁谷 さん ※タイムレース３位

Ａ組４位：松浦 さん ※タイムレース４位

（５）６年女子選抜走り高跳び…３位：詫間 さん

（６）６年男子選抜ソフトボール投げ…４位：二階堂 君

（７）６年女子選抜ソフトボール投げ…６位：吉岡 さん

（８）６年男子選抜４００ｍリレー…Ａ組３位：旭が丘３（吉原、田中、犬束、中尾）

（９）６年男子選抜４００ｍリレー…Ｂ組３位：旭が丘１（森本、尾上、田代、山本）

（10）６年女子選抜４００ｍリレー…Ｂ組１位：旭が丘１（草野、詫間、平片、村田）

※タイムレース２位

以上に加え、一般１００ｍ走においても、３位までの入賞者がたくさんいました。応援の仕方で

ちょっと指導を受ける場面もありましたが、他の学校の同級生と競い合える充実の一日となりま

した。６年生の皆さん、ご苦労様でした。

１年生 秋の遠足（生活科）

１０月２７日には、１年生の秋の遠足（生活科の秋を発見する学習）が素

晴らしい天気の中行われました。

歓迎遠足より距離がある道のりをしっかり歩いて、玖島崎に到着しまし

た。先生から活動範囲やお弁当の話を聞いて、早速子どもたちはドングリや

松ぼっくりをひろいました。たくさん歩いたため、すぐにお腹がすいたよう

で、多くの子どもたちが「お弁当はまだ～？」と私に聞いてきました。とてもほほえましく感じた瞬間でし

た。学校に着いたときはくたくた…。でも明らかに４月よりたくましくなった１年生でした。

＜お願いとお知らせ＞
①先日より、学校への車の乗り入れについて細かなお願いをしてきましたが、おかげさまで最近は
不用意に学校内へ車両が入ってくることが少なくなりました。皆様のご理解とご協力に感謝です。
お子様の安全上、引き続きこの点についてご支援いただきますようお願いします。
②校内持久走大会については、今年度実施の在り方を検討中です。昨今の子どもたちの実態、体育
の授業との見直しが必要です。できるだけ早期にお知らせをします。


